Mot de la directrice

Culture Lanaudière | Le 1er juin 2023

Suite à notre assemblée générale annuelle qui a eu lieu le 30 mai, nous ne pouvons que constater que l'année 2022-2023 a été à l'instar de la précédente, remplie de projets et d'idées toutes aussi créatives les unes que les autres. Cela a occasionné un moment charnière de préparatifs en vue de plusieurs réalisations à venir à court terme afin de soutenir nos artistes et nos organismes culturels lanaudois.

Je vous invite à lire le <u>communiqué de presse</u> de la soirée de l'assemblée ou si vous le désirez le <u>Rapport annuel</u> pour découvrir l'entièreté du bilan 2022-2023 de Culture Lanaudière.



Par ailleurs, je tiens à souligner l'engagement, le soutien et surtout l'immense respect envers l'ensemble de nos activités, provenant de mon conseil d'administration. Je dois toutefois dire au revoir à trois administrateurs, M. Jean-Pierre Corneault, président depuis les huit (8) dernières années, M. Michel Arcand, trésorier, ainsi que Mme Ghislaine Pomerleau, qui sont devenus des partenaires culturels indéniables. J'ai un petit pincement au cœur, mais je suis aussi convaincue que l'équipe renouvelée sera tout aussi engagée envers une culture lanaudoise forte et dynamique.

Je suis impatiente de travailler de concert avec notre nouveau président, M. Claude de Grandpré, directeur général de Diffusion Hector-Charland. Je souhaite aussi féliciter M. Mathieu Voghel-Robert, qui conserve sa place en tant que vice-président, Mme Danielle Hivon, élue trésorière ainsi que les trois (3) nouveaux membres du conseil d'administration M. Claudéric Provost, directeur général et artistique de la SODECT, Mme Stéphanie Lagueux, administratrice d'Art Partage et M. Michel Jasmin, maire de Saint-Calixte.

L'année 2023-2024 s'annonce tout aussi prometteuse que la précédente. Plusieurs actions sont actuellement en cours et c'est avec sérénité que j'y vois, pour ma part, des réalisations innovantes et porteuses. Entre autres, nous lancerons d'ici quelques semaines la nouvelle programmation de la <u>formation continue</u>, nous célébrerons comme il se doit le 5° anniversaire de notre boutique culturelle en ligne <u>Le4673.ca</u> et nous serons prochainement dans les derniers préparatifs du gala des Grands Prix Desjardins de la culture qui aura lieu cet automne. De ce fait, j'aimerais vous encourager à <u>soumettre votre candidature</u> pour la merveilleuse distinction qu'apporte ce prestigieux événement de récompenses. Que vous soyez un artiste, un organisme culturel ou une municipalité, nous attendons votre inscription pour faire partie des finalistes ou des lauréats de cette 32° édition. Notre équipe se fera un plaisir de vous accompagner dans cette démarche. Bonne chance à tous et à toutes!

Andrée Saint-Georges

Directrice générale de Culture Lanaudière